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Requeiro à Mesa, ouvido o douto plenário na Forma Regimental, para que seja enviada expediente a
Agência Municipal de Proteção e Defesa do Consumidor (PROCON), Diretor-executivo: Vital Gonçalves
Miguéis: solicitando para que faça fiscalização das balanças das feiras livres do município de Corumbá. 
.
JUSTIFICATIVA: Senhor Presidente, Senhores Vereadores, Senhores Munícipes: Muitos consumidores
reclamam que as balanças utilizadas pelos feirantes não estão funcionando adequadamente, solicitamos
assim que tenha esse “ponto” para esclarecer qualquer duvida do consumidor e até facilitar as vendas
daqueles feirantes que ainda não possuem uma balança adequada.
Sabemos que existe no Setor de Fiscalização da Prefeitura uma balança adquirida para esta finalidade e
que até a presente data ainda não foi utilizada para esse fim.

  
SALA DAS SESSÕES, 21 de Maio de 2019

  

Yussef El Salla
2° Vice-presidente(a) - PDT
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